
3 Pièces

103 m²

Réf. 04108

880 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Montfleury Dans une Demeure historique de 1905, au cœur d'un parc

verdoyant,  au  calme  et  à  pieds  des  commerces  et  du  centre  Ville  de

Cannes.Cet  appartement  bourgeois  de  100m²  LC  en  Rez-de-jardin,

avec  une  profonde  terrasse  de  15  m²,  exposée  Sud,  tres  bel  espace

jour avec une partie séjour, d'une salle à manger avec sa cheminée et

sa  cuisine  ouverte.Très  belles  hauteurs  sous  plafond  jusqu'à  3.5

m.L'appartement offre deux chambres dont une Master de 20m² avec

"dressings"  et  salle  de  bains  et  toilette  indépendant.Une  seconde

chambre en rez de jardin avec son accès direct sur le jardin avec salle

...

Montfleury In a historic house from 1905, in the heart of a green park, in a quiet

area  and  within  walking  distance  of  the  shops  and  the  city  center  of  Cannes.This

bourgeois apartment of 100m² LC on the ground floor, with a deep terrace of 15

m²,  facing  South,  very  nice  day  area  with  a  living  room,  a  dining  room  with  its

fireplace and its open kitchen.Very high ceilings up to 3.5 m.The apartment offers

two  bedrooms,  one  of  which  is  a  Master  of  20m²  with  "dressing  rooms"  and

bathroom  and  separate  toilet.A  second  bedroom  on  the  ground  floor  with  direct

access to the garden with shower room and ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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